



Sarah Hundert, Monoski-Rennfahrerin, organisiert internationales Para-Skirennen in Malbun

Mitte März 2021 kam es zu einer Premiere in Malbun. Zusammen mit ihrem Trainer Ralf Jegler hat Sara Hundert die internationalen Para-Skirennen organisiert. Nebst nationalen Meisterschaften wurden jeweils auch die Europacup-Finals im Riesenslalom und im Slalom ausgetragen.

52 Athletinnen und Athleten (viele davon Weltcup-Athleten) aus einem internationalen Umfeld haben an diesem aussergewöhnlichen Event teilgenommen und waren von den Bedingungen in Malbun begeistert. Die Freude war gross, dass in diesen Zeiten der Ungewissheit die Rennen stattfinden konnten. Für diese wurde natürlich ein strenges Schutzkonzept ausgearbeitet.

Sarah hat in der Slalom- und Riesenslalom-Disziplin jeweils den tollen 3. Platz erreicht, wir gratulieren ihr ganz herzlich zu dieser schönen Leistung!

Sarah ist eine hervorragende Botschafterin unseres Unternehmens und verkörpert viele unserer eigenen Werte, wie ihre Zielstrebigkeit, Perfektion und Begeisterung, ihr Optimismus, Leistungswille und Streben nach Erfolg. Dazu kommt ihr lokaler Bekanntheitsgrad, unter anderem engagiert sie sich für "Wings for Life", ein weltweit zeitgleich stattfindender Wohltätigkeitslauf, dessen Einnahmen in die Rückenmarksforschung fliessen.

Wir freuen uns sehr, diese junge, talentierte Spitzensportlerin auf ihren erfolgreichen Wegen weiterhin zu begleiten.

22. März 2021